
Protokoll:  
 
Rm Altmaier (SPD) trägt vor, dass es bei ihm im Stadtteil Aufregung gegeben habe, da eine 
Mehrbelastung der Vereine gefürchtet werde. Er wolle an dieser Stelle klar stellen, dass dies 
nicht der Fall sei.  
 
 
 


